

## 蒲郡市民病院

私は、11月14、15、16日の3日間、職場体験学習をしました。そのうち2日間は、「蒲郡市民病院」の職場体験です。私は、人の役に立つ仕事がしたいという気持ちから、病院で働きたいと思っていました。

市民病院では、患者さんのリハビリや身体を拭いてあげるところを見せてもらい、担架や車いすの体験、三角巾を使っての骨折時の固定の仕方などを教えてもらいました。また、実際に患者さんの血圧を測らせてもらったときや、患者さんと接するとき、自分から話しかけようと思いましたが、緊張してうまくコミュニケーションをとることができませんでした。私が一番心に残っていること

は、看護師の方々は、いつも患者さんに対して、明るさと笑顔を見せていないことです。看護師さんが明るくなったら病気の患者さんも嫌な気分になってしまいます。「どんなに辛いことがあっても決して笑顔を忘れないこと。」この言葉が一番印象に残っています。

この2日間で患者さんや看護師さん、いろいろな方に笑顔や勇気、そして、命の大切さを学びました。私は、たくさんの方々に教えてくれ、気づかせてくれた方々に、最終日に何かできることはないかと思ひ、今、部活動で練習しているフルートを先生に演奏しました。患者さんや看護師さんに喜んでくれたことがとてもうれしかったです。



町民会館・図書館・町民プール  
**ハッピーネス情報**  
 ハッピーネス・ヒル・幸田  
 ホームページ  
<http://www.happiness.kota.aichi.jp>

### 図書館 テーマ展示「ねずみ年にこの本読んで！」

平成20年はねずみ年です。図書館では干支にちなんで、ねずみが登場する、子ども向けの本を集めてみました。ねずみが登場する本は意外と多いんですよ。読んでみてくださいね。

**期間** 12月26日(水)～平成20年2月28日(木)

**場所** 図書館入り口付近



**1・2月の休館日**  
 (1/16～2/15)

町民会館(☎63-1111) 1/21(月)、1/28(月)、2/4(月)、2/12(火)  
 図書館(☎63-0001) 1/21(月)、1/28(月)、1/31(木)、2/4(月)、2/12(火)  
 町民プール(☎56-8111) 1/21(月)、1/28(月)、2/4(月)、2/12(火)

## 中学生

# 職場体験レポート



幸田中 2年  
 いまわ かずみ  
 今川 香澄 さん

す。実際に看護師の仕事を見て、体験する中で、医者よりも看護師の方が患者さんと接する時間が長いということが分かりました。私は、将来看護師になっていろいろな人に笑顔や生きる勇気を与えられる人になりたいと思います。



### この本読みました

『マジックツリーハウス 19  
 ベネチアと金のライオン』

メアリー・ポープ・オズボーン／著  
 食野雅子／訳 メディアファクトリー



荻谷小 6年  
 にしだ けん  
 西田 健人 くん

この本は、260年前のベネチアを舞台にした物語です。ほかが好きなきな場面は、主人公が魔法の書を借りて10の魔法が使えるようになる、魔法の書の力で石のライオンに命が灯るところです。



今年度、深溝小学校のピオトープには、おいしいナスがたくさんなりました。深溝学区に住んでみえる、山本貞雄さんと稲吉栄一さんにお手伝いいただいて、苗を植えるところから教わり、育ててきたナスです。

## 学校へ行こう

校長 神尾 やち子  
 全校生徒数 331人  
 男子:167人 女子:164人  
 問合せ ☎62-0119



5月中旬、苗を植えました。「ナスは自分の子どもみたいなものだ。よく様子を見てやってね」と、世話の仕方や心がけをお話していただきました。植えたときには20センチほどだった苗も、ぐんぐんと伸び、花が咲き、かわいらしい実が顔を出しました。「15センチから20センチくらいになったら収穫していいよ」と、教えていただき、その日を楽しみにしていました。

「見て見て、こやしやだよ」「まつすべな長ナスがこれだよ」1か月ほどで深溝小学校産第一号のナスが収穫でき、みんな大喜びでした。いつしか子どもたちの身長よりも草丈は伸び、どっしりとした実がなるようになりました。給食にも深溝小学校産のナスが使われ、食べた人に『おいしい』と言ってもらえる喜びで、ナスに対する愛着がより深まりました。



産業まつりで、みんなで作ったナス料理の本を配りました。最初は、知らない人になかなか声がかけれなかったけど、「作ってみるね。ありがと」と言ってくれる人もいて、うれしかったです。300冊があつという間になくなりました。自分たちが作ったナスを食べるのが楽しみでナスが好きになりました。あの本を見て、もっとたくさんの人にナスを食べて好きになってもらいたいです。(児童作文より)

そして、我が家のおすすりナス料理を本にして産業まつりでも配りました。

おいしいナスや苗を分けてくださったたり、畑やビニールハウスを見学させていただいたり、多くの学区のかたにお世話になりました。深溝のナスについて学ぶとてもよい機会となりました。



東大寺と風神・雷神  
 【切り絵】



6年 矢野 資才くん

先生から 風神・雷神像をうまく表現できています。曲線で切るの難しいですが、細かいところまで丁寧に表現できました。



上手にスタートが  
 ふみかれた  
 【紙版画】



2年 清水 まさきくん

先生から かけっこのスタートの合図で、力強く走り出す感じがよく表されています。体と腕を重ねて貼ったり、細かいところも丁寧に作ることができました。

## 画伯登場

幸田小学校